



## *Decaf Ballad*

eine Ausstellung von Diogo Pinto



15. Oktober - 25. November  
Besuch auf Anfrage  
([info@dietikonprojektraum.ch](mailto:info@dietikonprojektraum.ch))

Eröffnung: 14. Oktober, 16 - 19 Uhr  
Finissage: 26. November, 16 - 19 Uhr

Adresse:  
City Plaza  
Raum 2.01 (2. Stock)  
Lerzenstrasse 10, 8953 Dietikon

Die Ausstellung *Decaf Ballad* von Diogo Pinto zeigt eine grosse Malerei-Installation mit neuen Arbeiten Pintos zusammen mit Werken aus dem Nachlass von Paul und Ai-Ping Bättig. Als Hommage an das geteilte Gefühl der Neugierde, Büroheimnisse und mit Teppich ausgelegten Arbeitsräumen ist die ortsbezogene Installation die erste Ausstellung des Dietikon Projektraum in den neuen Räumlichkeiten im City Plaza.

*Decaf Ballad*, an exhibition by Diogo Pinto, features a large painting installation with Pinto's new works, alongside pieces from the Paul and Ai-Ping Bättig estate. An homage to shared feelings of curiosity, office mystery and carpeted liminal workspaces, the site-sensitive exhibition is Dietikon Projektraum's first show at the City Plaza building.

Der Dietikon Projektraum ist ein nicht-kommerzieller Ausstellungsraum für zeitgenössische Kunst in Dietikon. Wir organisieren Ausstellungen und diskursive Formate, die von unserem spezifischen Standort ausgehen und globale Themen besprechen.

Dietikon Projektraum is an exhibition space in Dietikon dedicated to contemporary art with a focus on discursive- and research-based practices. We organize exhibitions that start from our specific location while addressing global complexities.

[dietikonprojektraum.ch](http://dietikonprojektraum.ch)

mit der Unterstützung von:



Kanton Zürich  
Fachstelle Kultur

Ernst und Olga  
Gubler-Hablützel  
Stiftung

Stadt Dietikon